



Murcia 4 de abril de 2017

Estimados Presidentes,

A TODOS LOS CLUBES DE LA REGIÓN DE MURCIA.

El pasado sábado 1 de abril, falleció en Cartagena nuestro compañero aeromodelista

Álvaro Jimeno Bacho

perteneciente al club de Aeromodelismo *Los Halcones de la Rambla*. El mundo del aeromodelismo en la Región de Murcia está de luto y desde la Comisión Técnica de Aeromodelismo de FAMUR se quiere rendir un breve homenaje a su persona, por todos sus años dedicados a este mundo, por las enseñanzas recibidas y los buenos consejos transmitidos desde su persona.

Para ello, OS SOLICITO, OS RUEGO que el Domingo **día 9 de abril** a las **12:00** del Mediodía, paréis las actividades de vuestros campos de vuelo, y vosotros mismos, o alguien que deleguéis en vuestro nombre, lea este comunicado, guarde un minuto de silencio y promueva un aplauso como símbolo de respeto.

Si alguien pudiera sacar una foto del momento, estaría encantado de hacérselo llegar a su familia en vuestro nombre y en el de toda la comunidad de Aeromodelistas de la Región de Murcia.

A continuación, os dejo el mensaje para leer tras el minuto de silencio.

Muchas Gracias por vuestra colaboración.

Alvaro, Compañero, Amigo, Maestro.

Te has ido para volar muy alto, para acariciar esas nubes que tanto amabas...

Cuidar de tus camaradas pilotos, es ahora tu destino.

Nuestros modelos surcaran los cielos, para estar cerca de ti.

Recordaremos tus enseñanzas, tu templanza, pero sobre todo TU AMISTAD

Cuéntale a los aviadores que quedaron en el camino

Quienes somos, lo que hacemos, y como nos divertimos.

Estamos encantados de haberte conocido, gracias por existir

Los cielos de la Región ya llevan tu nombre. HASTA SIEMPRE AMIGO.

Hugo López Guisuraga

Presidente Comisión Técnica de Aeromodelismo

Vicepresidente de la Federación de Aeronáutica de la Región de Murcia

